

# 上野小だより

上野村立上野小学校  
学校通信 第4号(担当:梯)  
令和3年6月30日発行

## マリーゴールド引き渡し式へ向けて

マリーゴールドの種をまくときの「事故にあった人が安らかに眠れるように」、「同じ事故が起きないように」、「飛行機に乗っていた人や家族のことを考えて」という思いを忘れずに、子どもたちはマリーゴールドを大切に育てています。丁寧に植え替えられた苗は今、強く大きく育ち始めています。7月20日のマリーゴールド引き渡し式へ向けて、子どもたちの思いは、より強いものとなっていくと思います。



## 上野小キャンペーン 第1弾 かけ算九九チャレンジ

6/16~6/30まで、「かけ算九九チャレンジ」が行われました。自分からチャレンジすることの楽しさと、九九の力がより確実に身に付く嬉しさを子どもたちへ味わわせようと、算数主任が中心となり、全ての先生が関わった、2週間限定の企画です。1つの段を言えるようになるごとに、各段の担当の先生から合格証をもらい、子どもたちは、学校の至る所に貼られたり、置かれたりした九九表やカード見ては勉強し、次々と上の段を目指していきました。

九九につまずきがちな子が、喜々として自分から九九にチャレンジしていく姿や、チャレンジコースとして用意されていた11の段~19の段まで言えるようになる子が現れるなど、子どもたちは頑張り、「できない」ことを「できる」へ、そして「うれしさ」へと変えていました。



階段にも九九が登場



仲間と廊下の九九パズルに挑戦!



先生の前で九九に挑戦!

## 6月は読書月間、「読み読ミッション」が行われました

6月の図書館では、「読み読ミッション」が行われました。これは、「この本読もう 本は友達コーナー」から3冊の本を借り、その本の名前をカードに書き、1・2年生は一番好きだった本の題名に丸を付け、3～6年生は心に残った1冊を選んで感想を書くというものです。ミッションに成功すると、「もう一冊借りられる券」が貰えたり、ミッションそのものが夏休みに向けた本選びや読書感想文のコツを得たりするものとなっていました。

図書室入り口には、「読み読ミッション」のカードとともに、梅雨の時期に関する本が用意されたり、複数の子ども新聞が用意されたりしており、子どもたちは季節を感じたり、今の話題について知り、考えたりしながら読書月間を過ごしていました。



## 梅雨の晴れ間を使って、全校遊びと縦割り班活動

はっきりとしない天気が続く梅雨時ですが、少しでも晴れ間が見えると、子どもたちは校庭に出て元気に遊んでいます。朝の業前の時間や20分休みに、6年生が中心になって、全校遊びや縦割り班活動を行い、下級生をたくさん楽しませてくれています。汗をかき、息を切らし、笑顔で戻ってくる子どもたちを見ると、嬉しくなります。



日	曜	7月の主な予定
1	木	集団下校(15:30)
5	月	集団下校(15:00)
8	木	お口元気教室(全学年)
9	金	万引き防止教室(4年) スクールカウンセラー来校日
12	月	街頭補導(~20日)

15	木	花まる学習会④ 学校保健委員会(4年、5年、6年)
19	月	大掃除
20	火	終業式 マリーゴールド引き渡し式 集団下校(10:30)
7/21(水)~夏季休業 8/30(月) 2学期始業式		